



Le Centre Hospitalier Vétérinaire (CHV) ADVETIA rejoint le réseau AniCura

Vélizy-Villacoublay (78), le vendredi 22 novembre 2024.

Né en 2007, le Centre Hospitalier Vétérinaire (CHV) ADVETIA, implanté à Vélizy-Villacoublay dans les Yvelines, choisit de rejoindre AniCura, acteur majeur de la santé animale en France, pour accélérer son développement et élargir son offre de soins d'excellence en Ile-de-France. En rejoignant AniCura, le CHV ADVETIA contribue à renforcer le maillage territorial du réseau dans l'Hexagone, qui compte désormais 5 CHV et 14 cliniques.

Le CHV ADVETIA est un établissement de plus de 2 000 m² qui prend en charge près de 15 000 animaux de compagnie chaque année. Il est doté de services spécialisés tels que la chirurgie-orthopédie, l'oncologie, la neurologie, la cardiologie, la médecine interne ou encore l'imagerie. Des soins spécifiques pour les nouveaux animaux de compagnie (NAC) y sont également proposés. L'établissement regroupe 120 collaborateurs, parmi lesquels 65 vétérinaires, dont 19 spécialistes reconnus pour leur expertise, 13 résidents, 14 urgentistes et 44 auxiliaires spécialisés vétérinaires. Dans sa globalité, l'équipe couvre 12 spécialités médicales.

Aussi, dans un contexte de développement croissant des réseaux vétérinaires en France, ADVETIA a choisi de rejoindre AniCura pour ses valeurs, son approche axée sur l'excellence des soins, et son engagement à enrichir et renforcer l'offre vétérinaire sur le territoire. Son entrée dans le réseau AniCura permettra de bénéficier d'un environnement collaboratif favorisant l'innovation et le partage des meilleures pratiques, afin de continuer à investir dans du matériel médical de pointe, de développer des projets de recherche ambitieux, et d'élargir encore davantage l'offre de soins proposée à ses patients.

« Intégrer le réseau AniCura marque une étape décisive pour ADVETIA. Nous partageons l'ambition commune d'offrir des soins vétérinaires d'excellence, et ce rapprochement ouvre de nouvelles perspectives. Il nous permet de travailler aux côtés d'autres structures en France et à l'international, tout en bénéficiant de

*l'expertise et des ressources d'un acteur reconnu dans ce secteur », déclare le Dr. **Vet. Pascal Prélaud, associé du CHV AniCura ADVETIA.***

Il poursuit : « Ce choix s'est fait naturellement, car AniCura regroupe des établissements proches de notre fonctionnement et de nos valeurs. Cette nouvelle étape nous donne l'opportunité de renforcer nos pratiques, d'échanger avec d'autres équipes et de poursuivre le développement d'ADVETIA en conservant ce qui fait notre singularité. »

Selon Ludovic Talon, Directeur Marketing et Communication France du groupe AniCura *« Nous sommes ravis de voir le CHV ADVETIA rejoindre le réseau AniCura. Cet établissement, avec ses infrastructures modernes et son expertise médicale avancée, reflète parfaitement les valeurs qui animent le réseau : excellence, innovation et collaboration. Cette intégration renforce l'ambition du groupe de structurer un maillage territorial cohérent et de développer une offre de soins vétérinaires d'excellence. Établissement de renom, reconnu pour la diversité de ses expertises, ADVETIA contribue à assurer la continuité des soins vétérinaires en Ile-de-France, enjeu central pour le réseau AniCura en France. ».*

Contact presse :

Corentin DATTIN - corentin.dattin@chefcab.fr - 06 75 46 87 45

À propos d'AniCura :

- Aujourd'hui présent dans 15 pays d'Europe, le groupe fait figure d'exemple en matière de qualité des soins et est devenu un partenaire reconnu par les propriétaires d'animaux et les vétérinaires traitants dans les 500 cliniques du réseau. Chaque année, les collaborateurs passionnés d'AniCura soignent près de 4,5 millions d'animaux de compagnie.

- Le réseau AniCura s'est implanté en France en 2018. Grâce à son réseau de nombreux spécialistes, les établissements AniCura prennent en charge, de la même manière qu'en médecine humaine, des pathologies complexes dans le cadre de parcours de soins de référé. Disposant de plateaux techniques exceptionnels et d'équipements de pointe, AniCura est le partenaire de choix des vétérinaires traitants pour les diagnostics et soins de médecine interne, de chirurgie, d'orthopédie, de soins intensifs ou encore de neurologie. L'ensemble des services proposés s'inscrit parfaitement dans le cadre de parcours de soins techniques, en interaction constante avec les propriétaires d'animaux et les vétérinaires référents.

- Aujourd'hui, AniCura France se compose de 19 cliniques et centres hospitaliers vétérinaires sur 28 sites, rassemblant 960 collaborateurs, dont 435 vétérinaires réalisant 70% de leurs actes dans le cadre de soins référés. Les établissements sont pour cela dotés de 16 scanners et de 7 IRM. Onze structures proposent des

services d'urgences 24/7 garantissant régionalement la continuité des soins. Chaque clinique qui rejoint le réseau porte un projet ambitieux visant à développer la qualité de l'offre médicale via des investissements en équipements (ex. : nouveaux IRM, scanners, etc.) ou via des extensions majeures.

- Depuis 2018, AniCura fait partie du groupe Mars Veterinary Health, une entreprise familiale spécialisée dans la santé animale. Pour plus d'informations sur la manière dont AniCura travaille pour construire le futur des soins vétérinaires, rendez-vous sur notre site : www.anicura.fr

- AniCura en France en quelques chiffres :

- 14 cliniques et 5 centres hospitaliers vétérinaires

- 4 centres de référés exclusifs

- 11 services d'urgences, ouverts 24h/24, 7j/7